

SPANISH JUNIOR OPEN – (MADRID 24 A 26 DE NOVIEMBRE)



Los jóvenes jugadores del club Squash Palencia realizaron una magnífica actuación en el Spanish Junior Open celebrado en Madrid el pasado fin de semana. En el torneo, que forma parte del circuito europeo, Pablo Antolín fue subcampeón en sub-19 con Mario Pedrosa acompañándole en el podio en el tercer puesto, y Nerea Sastre subió al podio en sub-13 como tercera clasificada.

SUB-19

En la categoría sub-19, los dos representantes de Squash Palencia, Pablo Antolín y Mario Pedrosa, comenzaron de manera espectacular en la fase de grupos. Pablo, en el grupo "A" jugó muy bien para derrotar por 3-1 al valenciano Adrián Revert, que partía como primer cabeza de serie, y luego a Manuel Labrador por un claro 3-0. Después para decidir el ganador del grupo tuvo un enfrentamiento durísimo que duró los cinco juegos ante el francés Noa Yulzari que ganó el palentino por 3-2. En el grupo "C" Mario Pedrosa empezó con una victoria por 3-1 sobre el irlandés Tristan Snodgrass (3º cabeza de serie). Luego derrotó a Aleix Romero por 3-0.

También tuvo que luchar los cinco juegos para hacerse con el primer puesto del grupo, pero lo logró ganando al galés Oliver Jones (4º cabeza de serie) por 3-2.

La fase final fue un triangular entre Pablo, Mario y el sudafricano John Anderson. En el primer partido John logró remontar para ganar a Mario por 3-1. A continuación hubo el duelo palentino. Los partidos entre Mario y Pablo suelen ser muy igualados y pueden durar los cinco juegos, pero en esta ocasión Pablo se impuso por la vía rápida 3-0. Finalmente, Pablo tampoco pudo con el sudafricano y se tuvo que conformar con el nada despreciable premio del subcampeonato con Mario como tercer clasificado.

SUB-13 FEMENINA

La joven Nerea Sastre sorprendió a todos con su juego y en la fase de grupos derrotó primero a María José Villar por 3-0. Después consiguió un magnífico resultado venciendo a la segunda favorita, la italiana Giulia Corbani en un disputadísimo partido por 3-2. Así Nerea pudo encabezar su grupo y lograr un puesto en la fase final para disputar los puestos del podio. En esa fase final perdió ante Andrea González y la inglesa Adita Rao, que fue campeona y la palentina terminó como tercera clasificada, un excelente resultado.

SUB-17

Nicolás Merino y Rodrigo Mingo comenzaron muy bien su andadura en sub-17 con sendas victorias. Rodrigo ganó a Pol Asensio y Nicolás a Markel Reguero, ambos por 3-0. En octavos de final, Rodrigo tuvo un duro rival en el catalán Bernat Serna (4º cabeza de serie) pero vendió muy cara su derrota por 3-1 (10-12, 12-10, 12-10, 11-6). Nicolás tuvo la mala fortuna de toparse con el segundo cabeza de serie (y a la postre subcampeón) Aly Ezzat de Dominica y después de luchar muy bien (12-10 en el tercer juego) perdió por 3-0. Posteriormente Nicolás demostró ser el mejor de los eliminados, ganando por 3-0 a Pedro Rodríguez, al neerlandés Rishi Ramnathsing y finalmente su propio compañero Rodrigo que había ganado al neerlandés Yago Origel y a Alejandro Ruiz. Así que, muy meritorios 9º y 10º puestos para Nicolás y Rodrigo respectivamente.

Sub-13 MASCULINO

Arturo Contreras representaba Squash Palencia en sub-13 masculino y perdió en primera ronda por un ajustado 3-2 contra Eduardo Ortega. También perdió ante Gael Prieto, pero terminó con una victoria ganando a Daniel Ruiz por 3-0 y acabó el torneo en el puesto 11.

El presidente del club Squash Palencia, José Miguel Martín, quiso felicitar a los jugadores por estos magníficos resultados además de agradecer a todos los entrenadores del club que trabajan tantas horas para que esto sea posible.